
校長的話 2013-14 (一) 
 
 
2012 – 2013 年度為本校開展新一周期三年發展計劃的首年，透過全體教職員

群策群力的努力，擬定了兩項關注事項，分別為：「於課程中增添職向性元素」

及「離校生支援」。首年工作的開展，一切進行順利，大部份科組均能按計劃推

展各項工作，情況理想。  
 
關於參與 2012-13 及 2013-14 年度教育局特殊學校暨資源中心 — 先導計劃支援

服務計劃，為我校離校到主流中學就讀的學生提供更適切的支援。此計劃首年之

工作十分成功，得到各界和校內同工的積極投入，成效獲各方高度評價。我深信

許校能成功地為該計劃及各友校提供一切支援和作出最大努力，達至理想的成

果。  
 
本年度，本校將繼續舉辦友校交流分享會，藉此更有效地共同處理各種學生問題，

彼此互相觀摩交流，加強本校與其他學校間的了解和認識，希望透過這樣的方式

與眾教育同工共同一起成長，提升專業知識。   
 
學校於暑假期間進行了更換環保節能光管及重新鋪設運動場工程，使同學們能有

一更佳的學習環境。另一方面，由於本校小食部沒有承辦商投標，本年度已得「維

他奶國際集團有限公司」願意在學校設置「全自動售賣機」為學生提供飲品服務，

期望將來可以增設小食售賣機。  
 
憑著我校全體教職員的努力，新一周期三年發展計劃已奠下一良好的開始，期望

我校全體人員繼續秉持一貫服務精神，努力照顧和支援我們的學生和友校。  
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